
広島中央ロータリークラブ　　2023ー24年度  クラブ会長方針 「今こそロータリーを楽しもう」

vol.0701
2024

2024.01.29　職場訪問例会（広島電鉄）



活動記録：2024年1月のまとめ

事務局
例会日：毎週月曜　12:30～13:30
例会場：リーガロイヤルホテル広島
広島市中区基町6-78
リーガロイヤルホテル広島13F
TEL : 082-221-4894
FAX : 082-221-4870
E-mail：hcrc@godorc.gr.jp
URL： https://hcrc.gr.jp/

広島中央
ロータリークラブ

場所 

リーガロイヤルホテル広島 

プログラム 

会員卓話･会長新春挨拶･辰年生まれ会員「大いに語る」

卓話者 

出﨑邦彦 会員・小佐古哲哉 会員

担当委員会 

プログラム

2024/1/15 第2005回例会

ましたが、今年はオリンピックイヤーであります。オリンピックで
の日本人選手の活躍、また、アメリカメジャーリーグでの大谷
翔平選手や日本人選手の活躍など、少しでも多くの明るい
話題が暗く沈んだ日本に、そして被災地の皆様を勇気付け
て頂けることを切に願っております。
最後に、2024年が会員の皆様にとって、そして我々広島

中央ロータリークラブにとって素晴らしい年となりますことを
心より祈念いたしまして会長時間とさせて頂きます。

皆様、あけましておめでとうございます。本年もどうぞよろし
くお願い致します。ただ、今年の新年は決しておめでたいス
タートではありませんでした。皆様ご承知の通り、元旦に起
こった能登半島沖地震、また２日に起こった羽田空港での日
航機炎上事故によって、波乱の幕開けとなりました。能登半
島沖地震では200名を超える死者といまだに多くの安否不
明者がおられます。また羽田空港での事故では日航機に搭
乗していた、乗客乗員379名の方々が奇跡的に全員無事に
脱出することが出来ましたが、接触した海保機に搭乗してい
た５名の方々が殉職されました。この海保機は今回の地震
で支援物資を輸送することになっていたとの話もあり、本当
に心が痛む思いになります。また、この度の地震は、世の中
がコロナ禍から少しずつ活況を取り戻しつつある中で起こ
り、余計に残念でなりません。お亡くなりになられた方々のご
冥福を心よりお祈りするとともに被災地の皆様へお見舞い申
し上げます。我々、広島中央ロータリークラブとしてできる支
援を早急に検討し実施していきたいと考えております。皆様
のご協力とご理解を心よりお願い申し上げます。
新年最初の会長時間で、暗く残念な話題になってしまい

会長時間 

祝事等

・会員誕生日（７名）
　平松　山肩　児玉　嶋本　澁谷　頼岡　吉清
・配偶者誕生日（１１名）
　吉川惠　頼岡　村本　戸田　土肥　出﨑　三宅　
　児玉　沖本　緒方　槇殿

卓話時間「会長新春挨拶・辰年生まれ会員」

卓話内容はホームページに掲載しております

1月誕生日の会員

小佐古会員
（大内PG委員長代読）

砂田会長 出﨑会員
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よる広島駅ビル内に路面電車の乗り入れを可能にする、駅
前大橋ルートが来年春に完成予定となっており、広島市内
の再開発計画の中心企業でもあります。
次週は広島電鉄様の事業の内容をより深く理解できる貴
重な機会であり、会員の皆様と職業奉仕を実践する機会と
したいと思っております。皆様のご協力をよろしくお願い致し
ます。

皆さんこんにちは。今週も例会への出席ご苦労様です。ま
た、明日から急に気温が下がる予報の様です。この時期は
一年で最も寒い時期であります。どうぞ、お体にはくれぐれも
ご自愛いただきお過ごしください。また、本日は昨年11月に入
会されました三浦会員の新会員卓話がございます。三浦会
員、どうぞよろしくお願い致します。
さて、1月は「職業奉仕月間」となっております。職業奉仕
はロータリーの核心であり、世界中の地域社会での奉仕を
行う土台となるもととされています。職業奉仕の実践につい
ての方法として次の５つの項目が挙げられています。
・例会で各会員が自分の職業について話し、互いの職業
について学びあう。
・地域社会での奉仕プロジェクトで職業スキルを活かす。
・高潔さを重んじて仕事に取組み、言動を通じて模範を示
すことで倫理的な行動を周囲に促す。
・若者のキャリア目標を支援する。
・専門能力の開発を支援し、指導する。
次週は、岡田職業奉仕委員長が在籍されておられます、
広島電鉄株式会社様で職場訪問例会を開催する予定と
なっております。広島電鉄は誰もが知る広島を代表する企業
であり、我々の生活に必要不可欠な交通インフラ網をはじ
め、不動産、レジャー、建設などその事業内容は多岐にわ
たっておられます。特に、現在工事が進んでおります、高架に

場所 

リーガロイヤルホテル広島 

プログラム 

新会員卓話「自己紹介」

卓話者 

三浦裕貴 会員

担当委員会 

プログラム

祝事等

・連続出席表彰（３名）
　宗正　山野井　宮下
・結婚記念日（３名）
　槇殿　出﨑　西川公
・入会月会員（４名）
　山野井　宗正　七枝　宮下
・創業月会員（９名）
　城本　藤村　児玉　大久保　猪垣　赤羽　大本　
　石原　三宅

会長時間 

2024/1/22 第2006回例会

新会員卓話（三浦会員）

連続100％出席の会員表彰

ロータリーの友誌紹介（下原クラブ広報理事）



皆さんこんにちは。月末の慌ただしい中でありますが、本日
の職場訪問例会へのご出席、ご苦労様です。まず初めに皆
様に、お願いがございます。本年１月１日に発生しました令和
６年能登半島沖地震の支援金について、当地区からの要
請に従い、会員一人あたり1,000円の拠出を今月の理事会
でご承認いただき、地区宛に送金を行ったところであります。
ただ、皆様ご承知のとおり、この度の地震では甚大な被害が
出ており、また、被災地の復興あたっては長い時間と莫大な
費用が必要となります。できましたら、地区からの支援とは別
に当クラブからも支援金の送金を検討したいと考えておりま
す。皆様のご協力とご理解の程、よろしくお願い申し上げま
す。また、ご意見等がございましたら、私、もしくは長場幹事に
お伝え頂きたいと思います。
さて、改めて、1月の職業奉仕月間内で職場訪問例会が
開催できますことに御礼申し上げるとともに、ご尽力いただき
ました、岡田職業奉仕委員長、そして広島電鉄株式会社の
皆様には心から感謝申し上げます。先週の会長時間でも触
れさせていただきましたが、職業奉仕の実践の方法として、
例会で自分の職業について話をし、互いの職業について学
びあうことと、申し上げました。本日の職場訪問例会は、岡田
委員長が在籍されておられます広島電鉄様の事業内容を
より詳しく知る貴重な機会であり、まさしく職業奉仕の実践の
機会であります。また、我々広島中央ロータリークラブでは、
職業奉仕委員会と会員の皆様のご協力によって、ほぼ毎年
職場訪問例会が開催されてまいりました。この職業奉仕の
実践こそ、我がクラブの特徴の一つであると思っております。
今後も長く継続していかれますことを切に願っております。
それでは限られた時間ではありますが、これからのプログ

ラムを皆様と楽しみたいと思っております。どうぞ、よろしくお
願い致します。

場所 

広島電鉄本社ビル

プログラム 

職場訪問例会

職業奉仕委員会

担当委員会

広島ＲＣ所属　田中保昭会員が1月20日(土)にご逝去さ
れましたので謹んでお知らせいたします。(78歳)

黙祷

訪問例会（広島電鉄）の風景2024/1/29 第2007回例会

会長時間 

砂田会長より挨拶

広島電鉄のご担当者様より会社概要・歴史説明

岡田職業奉仕委員長より挨拶



2024.1.29.　職場訪問例会(広島電鉄)の風景
3グループに分かれて見学しました。

再開第２回音楽同好会報告
■日　時：2024年１月29日(月)
■会　場：スタンドクラブ「陽」
■参加者：上原、通谷、吉川修、吉川惠、加藤、政岡、板井(RAC)、児玉

千田倉庫見学

各
種
車
両
見
学

電車シュミレーター体験

A班

半年ぶりに音楽同好会を新年会として開催しました。インフルエンザの
感染拡大や、月末の開催となったこともあり参加者は８名でしたが、RACの
板井さんも参加してくれました。はじめ会話が盛り上がったため、カラオケは
45分後の開始となりました。皆様少なくとも２曲以上歌っていただき、楽しい時間を過ごすことが出来ました。
次回は、４月の開催を予定しています。

集合写真

C班集合写真

B班集合写真


